

Polynésie Française - Les dépenses touristiques par but de séjour en 2011

Écrit par jocelyne.hubert@finances.gouv.fr (Jocelyne Hubert)

Mardi, 22 Octobre 2013 00:00 -

"En 2011, 162 776 touristes internationaux ont visité la Polynésie française. Ces touristes ont rapporté 39,5 milliards de recettes touristiques au territoire, soit une dépense moyenne de 242 500 F.CFP par touriste et par séjour. Derrière cette moyenne se cachent des comportements de consommation différents selon le type et le but de vacances. Ainsi le touriste qui vient en Polynésie française dans le cadre de son voyage de noce est celui qui dépense le plus pendant son séjour, alors que sa durée de séjour est plus courte que la moyenne. Deux tiers des touristes internationaux passent par une agence de voyage pour organiser leur séjour et ont la plus forte dépense en hébergement alors que les autres visiteurs dépensent plus en restauration. Les recettes touristiques peuvent être ainsi analysées sous ces différents angles pour mieux comprendre des dépenses et motivations de voyage des touristes en Polynésie française".

[lire la suite](#) [[PDF - 340 Ko](#)]

Consultez la source sur Veille info tourisme: [Polynésie Française - Les dépenses touristiques par but de séjour en 2011](#)